## L'ALTRUISME

Altruiste? Vous avez dit Altruiste? Qui donc? Les Lions? Les lions sont altruistes? Ils sont tournés vers les autres? Mais c'est étrange car notre Président international qui pourtant en a fait son thème « Unis dans l'altruisme et la diversité » nous a invité à penser à nous Si si je le cite : « Nous avons fait de la santé et du bien-être des autres notre mission, mais il convient tout autant de prendre soin de nos Lions et de soi- même » Alors serait t'il temps d'être égoïste désormais ? de nous recentrer sur nous même Je ne sais pas vous, mais moi j'ai l'impression que pendant cette année si étrange que nous avons vécue en raison de la crise sanitaire, que notre président a bien .été entendu Il faut dire qu'avec toutes ces visios, il y a de quoi flatter notre égo Coincée dans cette petite boite a nous regarder, nous admirer, comme devant un miroir Combien se sont regardés avant de lancer la visio? Je vous rassure je l'ai fait il y a 5 MN devant cet écran Ah ce miroir qui nous renvoie notre image Miroir, Miroir dis moi que je suis la plus belle Miroir, Miroir reconnais que je suis le meilleur Lion Dis moi que mes idées sont les meilleures,

Dis moi que je suis seul à pouvoir faire avancer mon club , ma zone , mon district , ma commission , mon DM , parce que l'espace d'un instant, d'une brève année , d'une toute

petite année , j'ai cru que j'avais du pouvoir alors que je n'avais que le pouvoir et le devoir de servir .

Pendant ces temps de confinement c'est comme si nous avions perdu, nos valeurs

Celles auxquelles nous sommes pourtant tellement attachés , et sans lesquelles , notre mouvement ne pourrait survivre

Laissons de coté ce miroir qui ne reflète que notre propre image,

Ce n'est pas le notre, levons les yeux , regardons à droite à gauche autour de nous dans nos clubs .

Oh Oui mes amis , Notre Président avait raison ,nous devons prendre soin de nous , de nos lions de nos valeurs .

Avec la même bienveillance que nous témoignons à ceux que nous servons, regardons nous, écoutons nous les uns les autres, et cessons de penser que nous avons les meilleures idées parce que ce sont les notres

Encourageons nos nouveaux lions, sachons satisfaire leurs besoins avant les nôtres

C'est ça l'altruisme qui doit nous guider, faisons passer les besoins des autres avant nos propres besoins, en oubliant nos propres intérêts .

Egoiste : Je veux , tu dois

Altruiste: tu veux, je dois

Pas toujours facile me direz vous ? utopique ?

non juste nécessaire, tout simplement nécessaire comme le déclarait Matthieu RICARD

« L'altruisme, la coopération et la bienveillance ne sont pas seulement des valeurs morales et éthiques. Ce sont aussi, et peut-être surtout, des conditions nécessaires à la survie de notre humanité. »

Oh je ne suis pas venue faire une leçon de morale, d'ailleurs la morale n'est pas l'éthique.

Mais je veux simplement et modestement partager mes convictions avec vous .

Je crois et croirai toujours à l'importance de notre éthique colonne vertébrale de mouvement sans laquelle nous ne pourrons pas servir .

Je suis convaincue que ce qui nous rassemble est plus fort que ce qui nous divise ,que nous sommes capables au-delà de tout égo , de nous transformer dans l'ouverture et de revenir à la source : le don de soi.

L'altruisme est l'essence même de notre mouvement depuis plus de 100 ans .

Alors mes amis réveillons nous

Nous devons honorer notre engagement en faisant preuve d'altruisme pour rendre le monde meilleur et nous découvrirons alors que nous même sommes devenus meilleurs .

Car c'est en s'oubliant pour aider les autres que nous nous sommes aidés nous même en oubliant nos propres tracas.

Alors Oui notre Président avait raison , unis dans l'altruisme et la diversité pour être des lions heureux et actifs ,

C'est en construisant autour de nos valeurs une amitié si forte , que nous ne perdrons plus de membres et que nous donnerons envie à d'autres qui croient en un monde meilleur plus solidaire , plus fraternel de nous rejoindre .

Mes amis vous avez bien voulu m'écouter quelques minutes,

Et puisque vous êtes altruistes et soucieux de mon bonheur , je vais vous demander une faveur ....

Juste vous souvenir que l'éthique n'est pas un message qui se délivre à intervalles réguliers par vos délégués, que l'éthique ne se limite pas à ces quelques minutes que l'on vient de partager,

L'éthique se vit, chaque minute, chaque jour, tout au long de l'année

Et je vous garantis que c'est le secret de notre bonheur et de notre force.

Sophie PUJOL BAINIER

DDCN ETHIQUE 2020 2021